

## **PLATAFORMA ELECTORAL QUE CONTIENE LAS PRINCIPALES PROPUESTAS DE CAMPAÑA DEL LIC. FRANCISCO VENTURA GUERRERO.**

A Sinaloa le urge tener ciudades competitiva, atractivas a la inversión pública y privada, que sean ejemplares territorios de modernidad, de sustentabilidad ambiental, espacios para la convivencia ciudadana, centros atrayentes de riqueza cultura, zonas detonadoras de grandes negocios e importantes imanes de capital humano especializado. Pero para lograr ese propósito también se requiere disponer de gobiernos institucionales, líderes, visionarios, creativos e idealistas.

El tiempo y la visión institucional son dos factores determinantes e indispensables para gestionar la construcción de ciudades competitivas. Tres o seis años no bastan para transformar una ciudad, pero tal vez 20 o 30 años si son suficientes. En esa dirección apremia trabajar en un esquema colaborativo donde profesionistas, funcionarios, empresarios y dirigentes sociales propositivos aporten sus conocimientos y estos queden plasmados en un proyecto de gran visión que posteriormente pueda ejecutarse con eficiencia efectiva y conseguir así resultados exitosos.

Guasave, necesita desarrollar con premura una identidad urbana, una ventaja, una estrategia de diferenciación que fácilmente sea apropiada y poco a poco percibida y ubicada por los extranjeros. Guasave debe convertirse en un verdadero polo de atracción del progreso económico y de la movilidad urbana y social. Las herramientas de perspectiva en materia de ordenamiento territorial, la creación de escenarios futuros, posibles y deseables, atreves de

simuladores urbanos y todas aquellas visiones, obras, proyectos y acciones, son útiles para jugar con la construcción de la ciudad que se requiere en el futuro. Si es posible diseñar un buen modelo de ciudad sinaloense que cumpla con los estándares internacionales que poseen las comunidades socialmente integrados.

De acuerdo con el Instituto Mexicano para la competitividad (IMCO) entre estos estándares puede mencionarse los siguientes: Sistema de derecho confiable y objetivo, sectores precursores. Telecomunicaciones, financiero, transporte y urbanismo, innovación en los sectores económicos, estabilidad política; entre otros de carácter institucional.

Guasave, debe entrar en esa férrea competencia territorial por las inversiones que promueven el crecimiento y el desarrollo. Ello, ya es una exigencia pública. Creo que es tiempo que los gobiernos y la sociedad líder, "se pongan las pilas" y en coyunturas como la actual, en la que los candidatos locales y presidentes municipales se les exijan sus propuestas para la ciudad. Su plan de trabajo para los próximos 15 o 20 años y no su limitado respectivo plan de corto plazo y de corto alcance.

El presente periodo electoral que se vive en Sinaloa, es una excelente oportunidad para los candidatos y puestos públicos muestren sus grandes ideas, su creatividad, sus propuestas transformadoras de la ciudad que reclaman para el futuro los sinaloenses. Esperemos que los próximos días alguien de esos futuros representantes de la sorpresa y proyecte la primera ciudad competitiva de Sinaloa.

## **OBRA PÚBLICA**

A la ciudad de Guasave, le urge una rehabilitación completa en los servicios de drenaje y alcantarillado; toda vez que principalmente en el tiempo de lluvias se hace patente el brote de aguas en las alcantarillas en varias partes de la ciudad, provocando con ello, un malestar general en la población por los pestilentes olores y polvaredas de residuos fecales, provocando con ello enfermedades respiratorias y estomacales, además de una imagen deteriorada de los visitantes de otros lugares, provocando por ello comentarios no favorables para el turismo. Por ello, urge darle solución a ese problema.

La misma suerte se corre con el servicio de las tomas de agua potable, donde muchas zonas en lugar de agua potable se suministra agua lodosa, aparte de que continuamente se suspende el servicio de agua y todo por tener pozos alternos o bien motores de reserva, provocando por ello caos en el sistema de servicio de líquido vital, resultando con ello un malestar y por consecuencia retrasos en el pago del servicio.

También existe un descuido exagerado en el alumbrado público de la ciudad y todo ello por falta de mantenimiento oportuno, razón por la cual existen muchas bocas de lobos y que provocan miedo al transitar por las noches; así como caldo de cultivo para fomentar la delincuencia; siendo por ello que se debe poner especial atención y remedio a este problema.

Urge además una rehabilitación a las banquetas, toda vez que muchas de ellas están muy deterioradas e irregulares, además de contar con rampas en los lugares apropiados para el libre tránsito de las personas con capacidades diferente.

Realizaremos una buena atención a las áreas verdes en bulevares y lugares recreativos, lo que por su inadecuado mantenimiento dan una imagen deprimente y desagradable; Por lo tanto, urge ponerle manos a la obra tal y como debe atenderse ese problema y evitar seguir desperdiciando el agua en forma por demás inadecuada.

Se proyectara realizar una señalización de calles y colonias con sus nombres y circulación de las mismas, colocando además los semáforos en las avenidas y calles que urgentemente lo ameriten.

Con las acciones anteriores tendremos una ciudad más limpia, ordenada y atrayente del turismo a la vez que provocaría la existencia de fuentes de trabajo para gente de Guasave, devolviendo a la población en obras al pago de sus impuestos, tales como el predial y otros.

Así también, se trabajará en las distintas comunidades del municipio, poniéndole mano a las, al servicio también de agua potable y alumbrado público.

## **SALUD**

En materia de salud es entendible que sería imposible contar con hospitales y centros de salud completos, pero si es posible, que los que tenemos cuenten con los más indispensable, para atender a la población.

Así mismo, se procurara contar con albergues donde los familiares de los enfermos puedan descansar por la noche, y por qué no, también que consuman sus sagrados alimentos.

En las comunidades se procurara tener por lo menos un DISPENSARIO MEDICO, donde se proporcionen al menos los primeros auxilios mientras que sean canalizados a la clínica u hospital donde existan los servicios necesarios para la enfermedad de que se trate; así como, el desarrollo y la aplicación de programas de prevención que permitan el cuidado de la salud .

### **CULTURA**

Se promoverá la cultura regional en forma constante en los lugares públicos con que cuenta el municipio de Guasave, tales como auditorio, plazuelas, parques y lugares donde se pueda desarrollar.

Ahí se darían cita alumnos de escuelas (primarias, secundarias, preparatorias, universidades y sobre todo las diferentes etnias indígenas que existen en nuestro municipio; así como también de otros estados y países del mundo en que vivimos.

Se buscaran las formas para bajar proyectos y llevarlos a las comunidades indígenas donde desarrollaran sus habilidades para producir objetos y prendas que ellos elaboren y también se buscara la forma de crear establecimientos para acopiar y exponer para su venta dichos productos, realizándose esta en el municipio, Estado, República Mexicana y por qué no hasta el extranjero.

## **DEPORTE**

Impulsar con mucha responsabilidad el deporte en todo el municipio, buscando para ello a las personas con el perfil necesario; empezando a valorar primero a las personas que ya está participando y entre los deportistas buscar a los que faltan, para proceder en consecuencia a organizar esta actividad.

Partiendo de esa clase, seguro que en todos los rincones del municipio, encontraremos deportistas de alto rendimiento y a eso deportistas los promoveremos para que se desarrollen profesionalmente al igual que como algunos Guasavenses ya andan en eso niveles.

Para lograr lo anterior tomaremos un gran grupo de entrenadores, árbitros, manager promotores, etc., etc. Que harán equipo con los directivos de las distintas categorías; así como con los promotores.

## **CULTURA**

Se promoverá la cultura regional en forma constante en los lugares públicos con que cuenta el municipio de Guasave; tales como auditorio, plazuelas, parques y lugares donde se pueda desarrollar.

Se buscaran las formas para bajar proyectos y llevarlos a las comunidades indígenas desarrollaran sus habilidades para producir objetos y prendas que ellos elaboran y también se busca la forma de crear establecimiento para acopiar y exponer su venta dichos productos, realizándose está en el municipio, estado Estad, República Mexicana y por qué no hasta en el extranjero.

## **SEGURIDAD SOCIAL**

Es de vital importancia que toda persona que presta sus servicios laborales en el H. Ayuntamiento de Guasave, tenga seguridad en su vivienda y la salud es por ello que inmediatamente y a partir del 1º de enero de 2017, iniciaremos las gestiones necesarias para cubrir las obligaciones que por esos rubros existen y además en lo sucesivo se tendrá especial cuidado para no caer en la irresponsabilidad que incurrieron las administraciones anteriores. El trabajador y su familia deben tener seguridad jurídica en su SALUD y HOGAR, por ello se tendrá especial cuidado en resolver el problema de adeudo que se tiene con el IMSS y con el INFONAVIT.

## **TURISMO**

Iremos al rescate de todos los lugares óptimos y susceptibles de TURISMO que independientemente de que sean visitados por los Guasavenses, también sean un atrayente para los foráneos, siendo estos las zonas arqueológicas, parques, lagunas, museos, playas, islas y malecones; así como todo lo demás que huela a turismo.

Para lograr lo anterior se buscara a las personas con el perfil necesario para que formen un equipo que localice los lugares y haga análisis de valoración para proceder en consecuencia a realizar proyectos de rescate de zonas; así como de nueva creación.

Dentro de este rubro, se pondrá énfasis en los Campos Pesqueros y Playas de GUASAVE, donde con la población de dichas comunidades se formaran grupos para solicitar proyectos para restaurantes y adquisición de equipos especiales, con los que se

promoverán tours de paseos a las islas y playas; así como también se promoverá la pesca deportiva.

Somos un pueblo formado por personas trabajadoras, la gran mayoría buenas personas, que queremos lo mejor para nuestra familia, capaces de cambiar en base a la implementación de una nueva cultura a todos aquellos que por azares del destino han equivocado su forma de vida; y capaces de lograr a través de la unión y organización, gobernar juntos este lindo municipio, el cual cuenta con el gran potencial que le otorga su ubicación geográfica, pero sobre todo, el gran potencial que le otorga su gente.



Lic. Francisco Ventura Guerrero